

ORGANIKA^{®/MD}

YOUR NATURAL SOLUTION^{™/MC}

27
DAY SUPPLY
OFFRE JOURNALIÈRE

MYO-INOSITOL INOSITOL

ASSISTS IN REGULATING
CELLULAR RESPONSE

ASSISTE À LA RÉGULATION DE
LA RÉPONSE CELLULAIRE

NPN 80040577

500 g

POWDER
POUDRE



REV03/32oz



20365

01306

6

ORGANIKA[®] Health Products Inc. Richmond, BC, Canada V6V 1N1
Let's connect / Connectons-nous :
1-800-663-8880 | orginfo@organika.com
www.organika.com [@organikahealth](https://www.instagram.com/organikahealth)

GARDER HORS DE LA PORTÉE DES ENFANTS.
Scellé pour votre protection. Ne pas accepter le produit si le sceau de sécurité est rompu. À conserver dans un endroit frais et sec pour préserver sa fraîcheur.

USAGE OU FINS RECOMMANDÉS : Étant un composant important des phospholipides, l'inositol peut assister à la régulation de la réponse cellulaire pour le bon fonctionnement de l'organisme. Aide au soutien d'un bon équilibre de l'humeur. Aide à la gestion du syndrome des ovaires polykystiques (SOPK) à travers l'amélioration de la résistance à l'insuline, du cycle menstruel et de la fonction ovarienne.

**INGRÉDIENT MÉDICINAL — CHAQUE
CUILLERÉE À SOUPE CONTIENT :**

Inositol (Myo-inositol) 9 g.

INGRÉDIENT NON-MÉDICINAL : aucun.

DOSE RECOMMANDÉE — (ORALE)

ADULTES UNIQUEMENT : Prendre 1 cuillère à soupe rase (9 g) 1 à 2 fois par jour, mélanger à l'eau ou au jus.

DURÉE D'UTILISATION : Consulter un praticien de soins de santé si l'usage se prolonge au-delà de 3 semaines.

MISE EN GARDE : Cesser l'utilisation et consulter un praticien de soins de santé si vous éprouvez des nausées, de la fatigue, des maux de tête, des vertiges, de la douleur abdominale, des flatulences ou des selles molles. Consulter un praticien de soins de santé si vous souffrez d'un trouble bipolaire, ou si vous prenez du millepertuis ou des minéraux. Ne pas utiliser si vous êtes enceinte ou allaitez; prenez des inhibiteurs sélectifs de la recapture de la sérotonine (ISRS); ou souffrez du carence en calcium, en fer ou en zinc. Pour assurer un traitement efficace dans les cas d'infertilité sérieux, consulter un professionnel de la santé avant d'en faire l'usage.

EXEMPT DE : produit laitier, œuf, agent de conservation artificiel, colorant, levure, édulcorant artificiel, blé, soja, gluten ni ingrédients génétiquement modifiés.

KEEP OUT OF REACH OF CHILDREN. Sealed for your protection. Do not accept product if safety seal is broken. Store in a cool, dry place to preserve freshness.

RECOMMENDED USE OR PURPOSE:

As an important component of phospholipids, inositol can assist in regulating cellular response for healthy body functioning. Helps support healthy mood balance. Aids in the management of Polycystic Ovarian Syndrome (PCOS) by ameliorating insulin resistance, and by improving menstrual cycle and ovarian function.

**MEDICINAL INGREDIENT —
EACH TABLESPOON CONTAINS:**

Inositol (Myo-Inositol) 9 g.

NON-MEDICINAL INGREDIENTS: None.

RECOMMENDED DOSE — (ORAL) ADULTS ONLY: Take 1 level tablespoon (9 g) 1 to 2 times per day, mixed into water or juice.

DURATION OF USE: Consult a health care practitioner for use beyond duration of 3 weeks.

CAUTIONS: Discontinue use and consult a health care practitioner if you experience nausea, fatigue, headache, dizziness, abdominal pain, flatulence or soft stools occur. Consult a health care practitioner if you have bipolar disorder, or are taking St. John's Wort or minerals. Do not use if you are pregnant or breastfeeding; are using Selective Serotonin Reuptake Inhibitors (SSRIs); or have calcium, iron or zinc deficiency. To ensure a timely treatment of a serious case of infertility, consult a health care practitioner prior to use.

FREE FROM: Dairy, egg, artificial preservatives, colours, yeast, artificial sweeteners, wheat, soya, gluten, or GMO ingredients.